



Cross du réseau Michelle PALLET 2022

publié le 08/11/2022

Vendredi 21 octobre, un dernier effort avant les vacances d'automne.

Les élèves de CM2 du réseau de Michelle PALLET ainsi que les élèves du collège ont participé au cross.

Les élèves ont participé avec engagement et bonne volonté.

Des récompenses ont ensuite étaient remises à la fois aux meilleurs individuels mais également à la meilleure classe de chaque cycle.

Cette journée a été une vraie réussite. Elle n'aurait pu avoir lieu sans l'investissement de l'équipe des professeurs d'EPS. Merci à eux pour l'organisation minutieuse et efficace afin de faire de cette matinée un vrai moment festif.

Merci aux personnels de l'établissement pour l'encadrement et le ravitaillement.

Merci également à la mairie d'Angoulême et au conseil départemental de Charente pour les lots offerts permettant de récompenser les élèves du primaire et du collège.

Enfin merci à M. Henri HOSPITAL pour sa participation lors de la remise des prix.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.